



BEACONSFIELD

CONSULTATION PUBLIQUE DU CONSEIL MUNICIPAL

**LE LUNDI 25 SEPTEMBRE
2023 À 19 H 30**

Ordre du jour

- 1 **OUVERTURE DE LA SÉANCE**
2. **ORDRE DU JOUR**
 - 2.1 Adoption de l'ordre du jour de la consultation publique de la Ville de Beaconsfield du 25 septembre 2023 à 19 h 30
- 5 **PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC**
40. **RÈGLEMENTATION**
[Consulter les projets de Règlements à l'étude](#)
- 40.1 Consultation publique sur les effets et conséquences du projet de règlement BEAC-045-18 intitulé « Règlement modifiant le Règlement BEAC-045 sur les permis et certificats afin d'ajouter des documents requis lors de la présentation d'une demande de permis de construction assujettie à un plan d'implantation et d'intégration architecturale et de modifier les conditions d'approbation d'un permis de construction, d'un certificat d'autorisation et d'un permis de lotissement »
- 40.2 Consultation publique sur les effets et conséquences du projet de règlement BEAC-098-3 intitulé « Règlement modifiant le Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale BEAC-098 afin de modifier les dispositions relatives aux conditions d'approbation »
- 95 **LEVÉE DE LA CONSULTATION PUBLIQUE**

PUBLIC CONSULTATION OF THE MUNICIPAL COUNCIL

**MONDAY, SEPTEMBER 25,
2023, AT 7:30 P.M.**

Agenda

- 1 **OPENING OF MEETING**
2. **AGENDA**
 - 2.1 Adoption of the agenda of the City of Beaconsfield's Public Consultation of September 25, 2023, at 7:30 p.m.
- 5 **PUBLIC QUESTION PERIOD**
40. **BY-LAWS**
[To consult ongoing Draft by-laws](#)
- 40.1 Public consultation on the effects and consequences of the Draft By-law BEAC-045-18 entitled "By-law modifying By-law BEAC-045 on permits and certificates to add documents required in the application procedure for a building permit pursuant to the by-law respecting site planning and architectural integration program and to modify the issuance criteria of a building permit, of a certificate of authorization and of a subdivision permit"
- 40.2 Public consultation on the effects and consequences of the Draft By-law BEAC-098-3 entitled "By-law modifying site planning and architectural integration programmes By-law BEAC-098 to modify the provisions concerning conditions of approval"
- 95 **CLOSING OF PUBLIC CONSULTATION**